



# Aux membres de la Guilde de Prière Mondiale du Père Peyton

*Unis dans la prière pour une cause spirituelle*



## Dates des fêtes :

- Fête de la Présentation du Seigneur, **2 février**
- Mémorial de St Blaise, **3 février**
- Mémorial de Ste Agathe, **5 février**
- Mémorial de St Paul Miki et de ses Compagnons, **6 février**
- Mémorial de St Jérôme Emiliani, **8 février**
- Mémorial de Ste Scholastique, **10 février**
- Mémorial de Notre-Dame de Lourdes, **11 février**
- Mémorial de St Cyrille et St Méthode, **14 février**
- Mémorial des sept Saints Fondateurs de l'Ordre Servite, **17 février**
- Mémorial de St Pierre Damien, **21 février**
- Fête de la Chaire de St Pierre l'Apôtre, **22 février**
- Mémorial de St Grégoire de Narek, **27 février**

## De la part du Vice-postulateur/Directeur de la Guilde

Mes chers frères et sœurs dans le Christ,

En tant que vice-postulateur et directeur de la Guilde pour la cause du vénérable Patrick Peyton, j'ai eu l'honneur et le plaisir de célébrer la messe et de parler du père Peyton aux États-Unis et en Europe. Chaque lieu, chaque occasion ont marqué un anniversaire ou une étape importante dans la vie, le ministère ou la cause de la sainteté du père Peyton.

En novembre, le père Fred Jenga, C.S.C., le président de Holy Cross Family Ministries et moi-même, avons été invités à prendre la parole lors d'un rallye du Rosaire dans le diocèse de Scranton, Pennsylvania, USA. C'était le 75e anniversaire de la croisade et du rallye du Rosaire menés par le père Peyton pour promouvoir la prière du Rosaire en famille à Scranton. Nous étions accompagnés par des membres de l'équipe de Holy Cross Family Ministries et par le Père Willy Raymond, C.S.C., président émérite.



Le programme du Rallye du Rosaire organisé à Scranton, Pennsylvania, USA, le 16 novembre 2024.



L'évêque Joseph C. Bambera s'adresse aux participants du Rallye du Rosaire.

Le cadre était la magnifique cathédrale Saint-Pierre, qui évoquait un esprit plein d'espoir, comme l'a souligné l'évêque Joseph C. Bambera dans son allocution d'ouverture. Mgr Bambera s'est déclaré ému de voir tant de fidèles réunis pour rappeler et poursuivre l'œuvre et le message du Père Peyton, qui disait : « La famille qui prie ensemble reste ensemble » et « Un monde en prière est un monde en paix », alors que ces fidèles auraient pu faire tant d'autres choses en cette belle journée ensoleillée.

*Suite au verso*

« Le Rosaire est une forme de prière mariale par excellence ... bénéfique aux fidèles à travers de nombreux siècles. »

- Le Vénérable Patrick Peyton -



Les participants se sont rassemblés pour prier et entendre parler de la vie du Vénérable Patrick Peyton.

La luminosité de la cathédrale, tant par ses couleurs que par sa lumière naturelle, était rehaussée par la foi et l'espoir manifestés par la nombreuse assemblée, sa piété et sa présence exprimant sa confiance dans le fait que Dieu et notre Sainte Mère entendent leurs prières.

Dans mes remarques, j'ai montré l'importance de marquer ce moment clé dans la vie spirituelle du diocèse de Scranton et des diocèses environnants de Pennsylvania, 75 ans plus tôt, sous la conduite du père Peyton qui, jeune homme, non seulement assistait à la messe dans la cathédrale Saint-Pierre, mais aussi nettoyait ses sols, pelletait du charbon dans l'énorme fourneau et repeignait ses murs.

Ce fut émouvant de se rappeler que le jeune Patrick Peyton avait ravivé son appel à la prêtrise dans ce lieu sacré où nous étions venus nous souvenir, rendre grâce à Dieu et prier pour nos familles et nos amis.

Plusieurs leçons spirituelles sont à tirer de ce rallye du Rosaire. La première est l'importance de la famille pour enseigner la foi et la vivre, notamment en se réunissant pour prier les uns pour les autres ; c'était le fondement de la vie familiale et de la foi du jeune Patrick Peyton. La deuxième est la puissance de la grâce de Dieu qui agit dans des moments inattendus, lorsque nous restons proches de Lui. La troisième est la façon dont la prière du Rosaire, avec et pour nos familles, résonne encore avec les besoins spirituels et relationnels de notre époque.

En cette nouvelle année, nous, les membres de la Guilde de prière du Père Peyton, réaffirmons notre engagement à prier pour la cause de la béatification et de la canonisation du Vénérable Patrick Peyton, afin que de plus en plus de familles entendent et adoptent son message de prier le Rosaire ensemble chaque jour pour obtenir la grâce de Dieu et nous rapprocher les uns des autres et de notre Seigneur.

Par Jésus et Marie,

*Rev. David S. Marcham*

Le père David S. Marcham  
Vice-postulateur/Directeur de la Guilde

P.S. Si vous souhaitez regarder le Rallye du Rosaire de Scranton en ligne, avec les réflexions du Père Fred Jenga, C.S.C., et de moi-même, veuillez utiliser ce lien : <https://www.youtube.com/watch?v=eylbKzMydYA>



Une famille dirige une dizaine du Rosaire.

